

Se presentó un proyecto socio-ambiental para que alumnos planten árboles



El senador provincial Samuel Barcudi ha presentado un proyecto de ley para la creación de un servicio socio-ambiental para estudiantes. Según palabras del propio legislador, esta iniciativa está orientada a los alumnos que cursen el último año de la escuela primaria y secundaria.

«Esto es una iniciativa que se viene generando en varios países del mundo y está relacionado a la toma de conciencia ambiental en los jóvenes. En países asiáticos o europeos plantearon que los chicos para recibirse de la escuela secundaria deban plantar cierta cantidad de árboles, nosotros en el proyecto proponemos la plantación de seis árboles por parte de los estudiantes y buscamos ayudar también a la forestación de zonas castigadas por el accionar humana o incendios», comenzó diciendo en FM Vos (94.5). «Creemos que esto puede ser útil para Mendoza porque somos una zona desértica y los árboles ayudan a combatir esta problemática, ya no es plantar un árbol como algo lindo sino que sea un ejemplar autóctono y adaptable al medio ambiente. En este proyecto será la DGE la encargada de controlar que se cumplan las plantaciones porque nosotros no poder crear una currícula, los municipios están invitados a adherir al proyecto», añadió Barcudi.

El proyecto fue ingresado esta semana a la Legislatura y tendría tratamiento en los próximos días. «Sabemos que se ha hecho en otros países pero en el país no tengo antecedente de un proyecto similar», apuntó el senador.

Protocolo
sanitario
en las empresas

Para evitar la propagación del Covid en empresas mendocinas, se ha diseñado un

protocolo específico. Como encargado del Observatorio para abordar el Covid en el departamento, Barcudi explicó cuál es la situación de las empresas. «Seguimos trabajando con las cámaras de comercios y las empresas deben diseñar un protocolo para, en caso de tener algún caso, hacer una reapertura, ya hay 20 empresas que lo presentaron», comentó.

Por otra parte, el legislador se refirió a la situación sanitaria en el departamento y reconoció que la tasa de duplicación de casos es cada 9 días. «Actualmente un sanrafaelino está contagiando a dos, nos preocupa mucho el sistema sanitario y por eso volvemos a pedir, sobre todo a los jóvenes, que tomen conciencia para cuidarnos entre todos».

El trabajo del observatorio

En otro orden de temas, Barcudi explicó como funciona el observatorio creado para abordar la situación provocada por coronavirus: «Trabajamos con tres telefonistas, quienes se comunican con los pacientes y cuando llega la información del Ministerio de Salud, se empieza a realizar el abordaje, detectamos situaciones de familias que tengan alguna necesidad social y por otro lado, se evalúa la parte sanitaria con un mapa con puntos rojos que marcan los contagios positivos, que mayormente se dan en Ciudad; no es fácil el trabajo porque cada vez hay más casos».

El financiamiento de este observatorio es netamente con aportes del municipio y no todo el aporte es monetario, sino también de recursos.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/09/Samuel-Barcudi.mp3>